

Mein Vater war ein geborner Deutscher. Er lebte anfangs zu Bremen, ließ sich in der Folge zu Hull in England nieder, erwarb sich da durch den Handel ein großes Vermögen und zog damit nach York, wo er meine Mutter, eine geborne Robinson, heirathete. Der Name meines Vaters war Kreuznarr. Man nannte mich daher Robinson Kreuznarr; wir fanden aber für gut, diesen ominösen Namen, da ihn ohnehin die Engländer nicht gut aussprechen konnten, in Robinson Crusoe zu verwandeln und so schreiben wir uns noch bis auf den heutigen Tag.

Ich hatte noch zwei Schwestern und zwei ältere Brüder, von welchen der erste als englischer Obrist-Lieutenant in der Schlacht bei Dünkirchen den Tod fand. Was aus dem zweiten geworden ist, habe ich nie erfahren.

Mein Vater hatte mich nicht übel erzogen und gut für meinen Unterricht in den öffentlichen Schulen gesorgt. Sein Wunsch war, daß ich mich dem Studium der Rechte widmen möchte; allein ich